



Universidad Veracruzana
Secretaría Académica

Solicitud de información personal a través de WhatsApp

Este miércoles 9 de abril, se tuvo conocimiento de que algunas direcciones de facultad han recibido, vía WhatsApp, solicitudes para proporcionar información personal, bajo el argumento de que esta será utilizada para la difusión de programas de becas.

Al respecto, se informa que la solicitud no proviene de ninguna instancia oficial. Hasta el momento, la Universidad Veracruzana no ha recibido notificación formal por parte de instituciones externas sobre la actualización de datos de contacto.

Se recomienda a la comunidad universitaria evitar compartir datos personales a través de canales no institucionales.

“Lis de Veracruz: Arte, Ciencia, Luz”
Xalapa-Enríquez, Ver., a 9 de abril de 2025